
小平市事業企画委員会委員 各位 

                   公民館 上水南公民館      

                   氏 名 渡邉 清         

 

公民館運営審議会の自主研修会にご参加いただきありがとうござました。 

下記のアンケートにお答えいただければ幸いです。問題点や課題がより鮮明に

なり改善への足掛かりとなると思います。よろしくお願いいたします。 

 

①  悩み・要望等をお聞かせください。 

・事業企画委員が同じ顔で、アイデアも出尽くした感がある。 

・その時々の問題を題材としたいが、ずれているのではないかと不安がある。 

・公民館だけでなく、空き家の利用などで、チョット話し合いたいときの場

所が欲しい。 

・サークル化というより、子どもや外国人などのため、新しい事業のきっか

けになるような講座にしたい。 

                                        

②  1年間に 1度はこのような研修会を必要としますか。 

・中央や分館やその他のつながりをもっと広げていく必要があると思う。 

・このような研修を１年に１度で横のつながりが、強くなるとは思えない。

システムのやり方や、回数をもっと増やしていかなければならないと思う。                                         

                                              

③  事業企画委員会委員の人選についてどう思いますか。 

・地域でもっと別の角度からの講座があるのではないかと思える。 

・もっと、弱い立場の人々が役に立つ講座が必要な気がする。が、現場は変

われないのではないかと思う。 

                                        

④  公民館運営審議会に要望等ありますか。 

・学校を出た人が、地域や新しい事業を実現できるような講座をしてもらい

たい。 

・弱い人々を助け、ささえ、勇気づけられるような講座ができればと思う。 

                                                                     

その他ご自由に記入してください。  

 ・未来の地域をささえる学校である。公民館が学校と地域を橋渡しにならない

だろうか？ 


